

Scheed: S1-Tunnelverlängerung bei Essling unter Dach und Fach

Durchbruch bei Lärmschutz

Die lang geforderte Verlängerung des Lobau-Tunnels bei Essling ist fix. Auf diese Weise wird der Lärmschutz verbessert. Bezirkschef Norbert Scheed (SPÖ): „Ich gehe davon aus, dass nun die Akzeptanz für die Nordostumfahrung S1 in der Bevölkerung gegeben ist.“

Die ersten Planungen der ASFINAG für die Nordostumfahrung sorgten für großen Unmut bei den Anrainern in Essling. So sollte

der Lobau-Tunnel direkt neben den Wohnhäusern auftauchen. Rege Proteste waren die Folge. Einer breiten Allianz von Donaustäd-

ter SPÖ-Mandataren, den Siedlervereinen und der Gemeinde Groß-Enzersdorf gelang es mit Hilfe von Planungstadtrat Rudi Schicker, ein Umdenken zu erreichen. „Die ASFINAG hat alle Forderungen erfüllt, die Tunnelverlängerung ist fix“, freut sich Donaustadts Bezirkschef Scheed.